
Pièces 4 Pièces

Superficie 89 m²

Référence 584

Prix 399 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Spacieux  appartement  4  pièces  traversant  idéalement  situé  près  de  la  belle  rue

Saint Sauveur. Situé au 3ème étage d'un immeuble dominant au Cannet Mairie cet

appartement  lumineux  et  en  excellent  état  offre  un  cadre  de  vie  agréable  et

fonctionnel.  Avec  une  orientation  sud-est  pour  le  salon,  il  bénéficie  d'une  belle

luminosité  tout  au  long  de  la  journée  car  traversant.  D'une  superficie  généreuse

d'environ  90  m2,  il  dispose  d'une  grande  pièce  à  vivre  ouverte  sur  une  cuisine

équipée  (gaz,  four,  micro-  ondes,  hotte,  réfrigérateur,  congélateur).  Côté  nuit,  il

comprend une suite parentale avec ...

For  Sale  –  4-Room  Apartment  with  Double  GarageLocated  on  the  3rd  floor  of  a

1970s building with an elevator, this bright and well-maintained apartment offers a

comfortable  and  functional  living  space.  With  a  southeast-facing  living  room,  it

enjoys  beautiful  natural  light  throughout  the  day.With  a  generous  surface  area  of

approximately 90 m², the apartment features a spacious living area that opens onto

a fully equipped kitchen (gas stove, oven, microwave, extractor hood, refrigerator,

freezer – dishwasher not included). The night area includes a master suite with an

en-suite bathroom and ...

RE/MAX SUNSET

1300, route des Crètes - 06560 VALBONNE
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